

MESSAGES D'URGENCE D'INFORMATIONS ET D'AVERTISSEMENTS

À TOUS LES ÉLUS DE DIEU SUR NOËL ET NOUVEL AN.

Chers élus de Dieu, je tiens à vous informer et à vous avertir que les fêtes de Noël et du Nouvel An sont des fêtes sataniques et d'adorations et de sacrifices humains aux démons. Ne fêtez point ces abominations et ne vous livrez point vous-mêmes aux démons à cause de vos ventres, de quelques plaisirs de ce monde et à cause de la joie et de l'allégresse païennes, mondaines, démoniaques et sataniques. Que gagnerai-je à vous mentir vous qui, jusqu'à présent, me prenez pour un agitateur et un faux prophète ? Beaucoup me traitent de tout à cause de leurs ventres, à cause de la chair humaine qu'ils mangeront à ces deux fêtes croyant que c'est la viande animale ou des volailles.

Noël est l'anniversaire d'Osiris (dieu d'Égypte), de Zeus (dieu de la Grèce antique et d'aujourd'hui), schiva (dieu de l'Inde, Karma...), Bacchus (dieu d'Italie, siège Vatican) et le dieu soleil adoré en France et dans d'autres pays du monde entier. C'est pour ces démons que Noël est célébré. Quoi ! Dieu est-il le Dieu qui règne, qui coopère, qui collabore, qui s'unie ou qui s'associe aux démons pour être adoré ?!!! Nullement et point du tout. **NE CELEBREZ POINT CETTE ABOMINATION SI VOUS NE VOULEZ PAS ATERRIR EN ENFER.** Si vous célébrez aussi ces démons dans un temple satanique et démoniaque soi-disant chrétien, vous mourrez à cause de cela. C'est le catholicisme, trône et siège de Satan, qui, dans sa conquête des États et des religions, a fusionné toutes ces divinités pour gagner la confiance des peuples, des nations, des langues, des tribus, des clans, des États pour l'ordre mondial de l'antéchrist. Il a reçu à imposer cela dans la plupart des États du monde par la colonisation par l'Europe catholique. Si vous croyez que l'Europe est un continent athée ou laïc, c'est que vous êtes pire qu'un démon encore. L'Europe, par origine et par sa reconnaissance, fut déjà un continent catholique. Toutes les pratiques catholiques sont des pratiques et des cultes qui existaient déjà depuis longtemps voire avant Abraham avant de subir certains recyclages diaboliques pour avoir les chrétiens et les vrais États chrétiens de l'époque par la suite. L'Europe est le berceau du catholicisme et Vatican est le trône visible de Satan.

Le nouvel an de même est l'anniversaire de Jupiter, de Yoga, d'Isis, etc. par exemple : Zeus est né le 25 décembre et Jupiter le 1^{er} janvier. C'est la même chose d'Osiris avec Isis, ces dieux égyptiens. Si tu célèbres cette fête, ce sont ces démons que tu adores. C'est toujours la fusion faite par le catholicisme pour l'ordre mondial de l'antéchrist. Le catholicisme nous l'a imposé aussi par la colonisation comme la fête de Noël.

Le Seigneur Jésus-Christ est-Il mort sur la croix pour que tu adores ces démons ? Est-il mort sur la croix pour que tu célèbres l'anniversaire de ces démons ? Les satanistes et les démons répondront : Oui.

C'est pourquoi, ne mange rien du tout de ce qui est préparé spécialement pour ces fêtes sataniques et démoniaques. N'y mange rien de ce qui leur est préparé si tu ne veux pas être une abomination devant Dieu. Ne prend ni biscuit, ni gâteau, ni chocolat, ni morceau de viandes, ni riz, ni gigot, ni bonbon, ni soupe, ni jus, ni habit, ni culotte, ni chemise, ni chaussure et ni tout autre chose qui est dédiée, consacrée et/ou préparée pour les anniversaires de ces démons, Colossiens 2 : 21, 1 Corinthiens 10 : 20-22 et 2 Corinthiens 6 : 14-18.

Le vrai nouvel an commence le 1^{er} mars et non le 1^{er} janvier qui est l'adoration de ces démons. Le Seigneur Jésus-Christ n'est point né le 25 décembre. Ne vous faites point bernés et trainés comme des moutons par ces lucifériens en enfer. De novembre jusqu'au février, c'est une période de neige en Israël, alors que la parole de Dieu nous dit dans Luc 2 : 8-20 que l'ange était venu annoncer la nouvelle de la naissance du Seigneur Jésus-Christ aux bergers qui étaient dehors couchés la nuit avec leurs troupeaux. Peut-on paître les troupeaux pendant la neige ? Les troupeaux se nourrissent-ils aussi de la neige pour les paître en ce moment dehors ? Peut-on dormir sur et dans la neige ? Les troupeaux pourront-ils survivre à une telle catastrophe de fraîcheur de la neige et de la glace ? Le Seigneur n'est pas né ni en octobre, ni en novembre, ni en décembre, ni en janvier, encore moins en février.

N'y mange rien du tout, n'y touche rien du tout, n'y goûte rien du tout car ce sont des choses dédiées et consacrées aux démons et à Satan qui en reçoit les hommages, les adorations, l'honneur et la gloire.

Selon la vision que le Seigneur Jésus-Christ a accordée à l'une de nos sentinelles dédiées et consacrées par le Seigneur Lui-même dont j'ai reçu aussi la confirmation, dans la vision, le Seigneur lui montra des troupeaux des animaux et des volailles en lui demandant : Connais-tu le rôle de ces animaux ? Et elle répondit : Non. Puis le Seigneur lui dit : Ces troupeaux sont des humains que les sorciers ont transformés en animaux pour Noël et nouvel an. Ils feront tout pour que tous ceux qui célébreront ces fêtes les achètent avec eux pour égorger eux-mêmes pour manger.

Juste après qu'elle eut partagé cette vision avec moi, j'entendis sur le champ la voix du Seigneur Jésus-Christ me dire : Oui. Même les animaux et les volailles qui ne sont pas achetés mais qui sont gardés pour ces fêtes seront changés par les démons et par les sorciers en des humains transformés. Hâte-toi d'avertir les âmes pour les sauver.

À la lumière de ces visions, toutes viandes animales ou des volailles, égorgées spécialement pour ces fêtes, consommées soit avant ces fêtes, soit pendant ou soit après sont de la chair humaine transformée. C'est ça le cannibalisme. Des milliards des gens parmi lesquels les chrétiens aussi combattent farouchement et avec abnégation le cannibalisme alors qu'ils sont des grands cannibales vautours inconscients et involontaires. Des milliards et des milliards d'autres le sont consciemment et volontairement. Il ne faut point détruire ta vie à cause de ton ventre.

Alors, la question simple à poser : Que doit faire celui qui ne célèbre pas ces fêtes ?

1. Ne visite personne pendant ces temps de fêtes de Noël et du nouvel an ;
2. N'envie point ces fêtes ni ceux qui les célèbrent quelles que soient les ambiances ;
3. N'adresse aucun souhait à une personne, ne présente aucun vœu à personne ;
4. Ne mange aucune nourriture envoyée à l'occasion de la fête avant, pendant ou après par un parent, par un voisin, par un connaissant, etc.
5. Ne prend point, ne touche point aux cadeaux offerts avant, pendant et /ou après ;
6. Ne donne aucun cadeau du tout à personne même si elle s'égorge ou hurle devant toi ;
7. Demande au Seigneur de te montrer ce que tu dois préparer pour ne pas L'offenser ;
8. Ne convoite aucune nourriture, aucun vêtement, etc.
9. Ne bénis point une personne ni ton enfant sinon spirituellement c'est une malédiction ;
10. Ne remercie point le Seigneur pour le nouvel an, car ce sera une moquerie ;
11. Ne récite point les versets ou les récits et ne chante point un chant de la naissance de Jésus, sinon ce sera la célébration et la commémoration de la naissance de ces démons cités ci-haut ;
12. Pour éviter toutes perturbations, réfugie-toi dans le jeûne pendant chacune de ces fêtes à l'église.

À base de cela, si vous méditez spirituellement dessus, le Seigneur vous révélera plus d'autres choses que nous n'avons pas relatées. Tout de même, le Saint-Esprit est tous les jours ouvert à vos préoccupations pour avoir plus d'orientations et d'informations de sa part.

Si une personne te dit que c'est une fête conventionnelle, dis-lui ouvertement qu'elle est une sorcière, un démon. Si un soi-disant serviteur de Dieu te dit cela, sache bien que tu as en face de toi soit un rosicrucien, soit un franc-maçon, soit un sorcier, soit un sataniste, soit un agent du royaume marin ou des ténèbres, soit un magicien, soit un démon en forme humaine.

**Que le Seigneur Jésus-Christ brise vos cœurs endurcis, incrédules et de pierres pour les rendre perméables à sa parole, la vérité pour la gloire de son saint nom et pour votre salut !!! Amen !!!
Shalom !!!**

**Le Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ, son premier esclave, son Apôtre
NOUBADOUMADJI MOÏSE Alias LA GLOIRE DE DIEU-LA VIE ETERNELLE.**

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31. Berger Daniel : + 235 66 16 40 17/ +235 95 84 96 82

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com

Site internet : <http://tronedechrist.e-monsite.com>

Youtube : [MOISE NOUBADOUMADJI](https://www.youtube.com/channel/UCMOISENOUBADOUMADJI).